

15 février / 2017

Karl Olive

Maire de Poissy

Vice-président du Conseil départemental des Yvelines

2^e Vice-président de la communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise

Coupe d'arbres à Saint-Exupéry

Le maire somme la SNCF de sécuriser son chantier

Alertés par le référent non élu du quartier Saint-Exupéry Jean-Pierre Cailleaud et par les habitants du quartier, le maire Karl Olive et sa directrice adjointe à l'urbanisme, Françoise Carcassés, se sont rendus ce mercredi matin sur le chantier Eole (qui permet le prolongement du RER E de La Défense jusqu'à Mantes-la-Jolie), au niveau de la résidence du clos Saint-Exupéry.

L'objet du courroux des habitants : la coupe d'arbres le long de la voie de chemin de fer pour l'installation de caténaires. *« Cette coupe d'arbres a été pour le moins négligée puisqu'un arbre est encore à moitié coupé et menace de tomber sur la route et que la voie en contre bas du talus n'a pas été nettoyée »,* regrette le référent de quartier. Le maire a immédiatement sommé la SNCF qu'une intervention se fasse le plus rapidement possible pour sécuriser le chantier. *« Il m'est insupportable de constater ce type de négligence qui peut s'avérer dangereux pour la sécurité de tous. Nous nous faisons fort de toujours travailler en concertation avec les habitants quand un chantier les concerne. J'attends des partenaires de la ville la même exigence de concertation, de respect et de qualité de travail. Ce n'est pas le cas ici. »*

